



BUPATI PADANG LAWAS

SAMBUTAN BUPATI PADANG LAWAS PADA MUSYDA MUHAMMADIYAH KE-3 DAN MUSYDA AISYIYAH KE-2 KABUPATEN PADANG LAWAS SABTU, 09 APRIL 2016

***BISMILLAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM Wr. Wb.***

YANG SAYA HORMATI :

- **WAKIL BUPATI PADANG LAWAS,**
- **SAUDARA KETUA, WAKIL KETUA DAN ANGGOTA DPRD KABUPATEN PADANG LAWAS,**
- **KETUA PERWAKILAN WILAYAH SUMATERA UTARA BESERTA ROMBONGAN,**

- SAUDARA Plt. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN PADANG LAWAS,
- PARA ASISTEN, DAN KEPALA SKPD KABUPATEN PADANG LAWAS,
- KEPALA KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN PADANG LAWAS,
- KETUA MUI KABUPATEN PADANG LAWAS,
- PERWAKILAN DAERAH MUHAMMADIYAH KABUPATEN PADANG LAWAS,
- KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN PADANG LAWAS BESERTA ANGGOTA,
- KETUA PANITIA PENYELENGGARA
- PARA PESERTA MUSDA, HADIRIN UNDANGAN SERTA REKAN – REKAN PERS YANG BERBAHAGIA,

MENGAWALI PERTEMUAN PADA HARI HARI INI, TERLEBIH DAHULU MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH

SWT, YANG SENANTIASA MELIMPahkan RAHMAT DAN HIDAYAHNYA, SEHINGGA KITA DAPAT MENGHADIRI ACARA PEMBUKAAN MUSYAWARAH DAERAH MUHAMMADIYAH KE-3 DAN MUSYAWARAH DAERAH AISYIYAH KE-2 KABUPATEN PADANG LAWAS DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT. ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN PADANG LAWAS, SAYA MENGUCAPKAN "SELAMAT" ATAS TERSELENGGARANYA MUSYAWARAH DAERAH INI, TERKAIT DENGAN UPAYA PERWAKILAN DAERAH MUHAMMADIYAH KABUPATEN PADANG LAWAS DALAM IKUT SERTA MEMAJUKAN PEMBANGUNAN, KHUSUSNYA DI BIDANG AGAMA. SEMOGA KE DEPAN AKAN MAMPU MENGEMBANGKAN KOMUNIKASI SECARA TERBUKA SEKALIGUS MAMPU MEMECAHKAN BERBAGAI PERMASALAHAN BAIK INTEREN MAUPUN EKSTEREN DENGAN DILANDASI POLA PIKIR DAN WAWASAN SECARA LUAS. SAYA

BERHARAP KEGIATAN INI BISA MENJADI MOMENTUM YANG DAPAT LEBIH MEMBERIKAN MAKNA ATAS PERAN MUHAMMADIYAH DAN AISYIYAH DALAM MENATA TATANAN KEHIDUPAN MASYARAKAT DI KABUPATEN YANG KITA CINTAI INI.

BAPAK, IBU HADIRIN SEKALIAN,

KITA SADARI BERSAMA BAHWA TANTANGAN DAKWAH DI KABUPATEN PADANG LAWAS MULAI CUKUP BERAT, MENINGAT KONDISI KABUPATEN PADANG LAWAS YANG SEDANG BERKEMBANG, DAN BERBATASAN DENGAN PROVINSI RIAU, KABUPATEN LABUHAN BATU, KABUPATEN MANDAILING NATAL, DAN KABUPATEN MANDAILING NATAL, SEHINGGA RENTAN TERHADAP MASUKNYA NARKOBA, MINUMAN KERAS, PERGAULAN BEBAS DARI KALANGAN MUDA, HINGGA MEREBAKNYA

TEMPAT MAKSIAT DAN PERJUDIAN. KIRANYA HAL INI, SEMAKIN MENUNTUT KETAJAMAN PRIORITAS PROGRAM KERJA PD MUHAMADIYAH PADANG LAWAS KE DEPAN.

DALAM MENJALANKAN RODA ORGANISASI SEBAGAI SALAH SATU ORGANISASI OTONOM PERSERIKATAN PD MUHAMMADIYAH PADANG LAWAS YANG BERGERAK DI BIDANG DAKWAH HARUS MAMPU MENGAPLIKASIKAN/ MENIRU FILOSOFI SAPU LIDI, KARENA DENGAN KEBERSAMAAN APA YANG TELAH DIPROGRAMKAN UNTUK DIKERJAKAN AKAN LEBIH MUDAH DAN BERHASIL. FILOSOFI SAPU LIDI PERLU DIJALANKAN SEBAB BILA HANYA SATU LIDI TIDAK AKAN KUAT DAN BERMANFAAT, TETAPI KALAU LIDI -LIDI TERSEBUT DISATUKAN AKAN KUAT DAN BERMANFAAT. BEGITU JUGA DALAM MENJALANKAN RODA ORGANISASI HARUS BISA SECARA BERSAMA, JANGAN

BERJALAN SENDIRI- SENDIRI. OLEH KARENANYA, MUSYAWARAH DAERAH MUHAMMADIYAH KETIGA INI HARUS TERLAKSANA GUNA MENGHASILKAN PROGRAM KERJA KE DEPAN, SEKALIGUS MENKAJI PROGRAM APA YANG SUDAH DIKERJAKAN SEBELUMNYA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI

DIHARAPKAN MUSDA MUHAMMADIYAH INI MAMPU MENGHASILKAN PROGRAM KERJA YANG DAPAT MEMAJUKAN ORGANISASI. SELAIN ITU, JUGA SEBAGAI UPAYA MENINGKATKAN KUALITAS PERJUANGAN PD MUHAMMADIYAH PADANG LAWAS. SEMOGA HARAPAN YANG KITA DAMBAKAN BERSAMA ITU, DAPAT TERWUJUD DALAM RANGKA MENGAKTIFKAN KEMBALI GERAKAN DAKWAH PD MUHAMMADIYAH PADANG LAWAS AGAR TETAP MENJADI PILIHAN

REMAJA ISLAM. AKHIRNYA SAYA BERHARAP SAUDARA SEKALIAN DAPAT MENGOPTIMALKAN PERANNYA UNTUK MENJADI SALAH SATU LOKOMOTIF DALAM MEMBANTU MENGENTASKAN BANGSA INI DARI KEHIDUPAN YANG TIDAK SESUAI DENGAN KEPRIBADIAN BANGSA INDONESIA.

BAPAK, IBU HADIRIN SEKALIAN,

MUSYAWARAH DAERAH SELAYAKNYA DAPAT MENJADI MEDIA SILATURAHMI SEHINGGA KEKOMPAKAN YANG DIBANGUN BERSAMA DAPAT MENJADI SPIRIT DAN SEMANGAT UNTUK TERUS BERKARYA LEBIH MAJU. JALINAN KOMUNIKASI DAN SALING MEMBERI MASUKAN SERTA KRITIKAN, HARUS TETAP ADA UNTUK TETAP MENJAGA KINERJA.

TERAKHIR, SAYA MEMINTA AGAR KADER-KADER MUHAMMADIYAH DAN AISYIYAH PADANG LAWAS DAPAT TERUS BERKARYA DAN MENINGKATKAN PARTISIPASI AKTIF DALAM Mendukung PROGRAM PEMERINTAH DAERAH, TERKhusus PELAKSANAAN PROGRAM-PROGRAM PEMBANGUNAN YANG BERSANGKUT PAUT DENGAN VISI KABUPATEN PADANG LAWAS YANG BERIMAN, CERDAS, SEHAT, SEJAHTERA DAN BERBUDAYA.

DEMikian YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEKIAN DAN TERIMAKASIH.

**BILLAHl TAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMMUA'LAIKUM WR. WB.**

**BUPATI PADANG LAWAS,
Dito
H. ALI SUTAN HARAHAP**

PIDATO BUPATI PADANG LAWAS